



BANCO CENTRAL EUROPEO

7 de abril de 2003

## NOTA DE PRENSA

### **SELECCIONADOS 80 ARQUITECTOS PARA LA PRIMERA FASE DEL CONCURSO DE ARQUITECTURA CONVOCADO POR EL BCE**

El Banco Central Europeo (BCE) convocó en noviembre del 2002 un concurso internacional de arquitectura (véase la nota de prensa de 26 de noviembre de 2002), al que han presentado su solicitud más de 300 arquitectos de 31 países de los cinco continentes. El anexo que acompaña a la presente nota de prensa contiene una relación de los nombres de los 80 arquitectos que han sido seleccionados de acuerdo con las bases de la convocatoria, entre los que figuran 70 arquitectos consagrados y 10 novedades.

A continuación, el BCE pedirá a los participantes seleccionados que presenten una propuesta de diseño de la nueva sede del BCE, que se construirá en el solar del *Grossmarkthalle* (mercado mayorista) de Fráncfort del Meno. La nueva sede deberá reunir «los requisitos propios de un banco central moderno del siglo XXI, al servicio de una zona del euro ampliada», tal y como señaló el presidente del BCE, Willem F. Duisenberg, en su presentación de la convocatoria del concurso a los participantes. «El diseño de nuestra futura sede deberá ser reflejo de los valores que consideramos esenciales para la actividad que desarrollamos. Tenemos un compromiso de transparencia, integridad, excelencia y eficiencia».

Las propuestas de diseño deberán reflejar la historia del lugar y estar en armonía tanto con el entorno circundante como con el plan general urbano de Fráncfort. El *Grossmarkthalle*, construido por el arquitecto Martin Elsässer entre 1926 y 1928, ha sido declarado edificio histórico y mantendrá en esencia su apariencia. Inicialmente, se estima que la nueva sede habrá de dar cabida a 2.500 empleados.

Las propuestas deberán además tener en cuenta la ubicación del solar, situado entre dos grandes espacios abiertos de suma importancia en el plan urbano de la ciudad, adyacente a una zona verde (*GrünGürtel*) y cercano al río Meno. Los responsables de planificación urbana de la ciudad están considerando la ampliación del parque de la ribera del río, abierto al público en ambas orillas.

El plazo para la presentación de las propuestas de diseño terminará el próximo 7 de julio, y a mediados de septiembre del 2003, el jurado internacional, presidido por el vicepresidente del BCE, Lucas Papademos, seleccionará doce candidatos, que pasarán a la segunda fase (véase la nota de prensa de 26 de noviembre de 2002). Se solicitará entonces a los arquitectos seleccionados que presenten diseños arquitectónicos para todos los edificios que habrá en el solar. Se prevé que a finales de febrero del 2004, el jurado habrá seleccionado los tres diseños finalistas. A partir de ese momento, comenzará la elaboración del proyecto, cuya ejecución está prevista entre el 2005 y el 2008.

**Banco Central Europeo**

División de Prensa e Información

Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main

Tel.: +49 69 1344 7455, Fax: +49 69 1344 7404

Internet: <http://www.ecb.int>

**Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente**